



27 May 2024
067/Par/23

التاريخ: 27 مايو 2024
المرجع: 067/ أولياء/ 2023

Dear Reception (KG2) parents,

السادة/ أولياء أمور الصف الثاني روضة الكرام،

We wish to invite you to the Reception (KG2) Graduation as the children prepare to move from Early Years into Grade 1 at the start of the new school year. This is on **Wednesday 12th June** from **08:30 am until 09:30 am** in the small gymnasium.

يسرنا دعوة سيادتكم لحضور حفل تخرج أطفال الصف الثاني روضة، حيث يستعد الأطفال للانتقال إلى الصف الأول في بداية العام الدراسي الجديد، سيكون الاحتفال يوم **الأربعاء 12 يونيو من الساعة 8.30 إلى الساعة 9.30 صباحًا** بالصالة الرياضية الصغرى.

Please enter school through the Primary gate and then via the main Primary entrance where you will be greeted and directed. If you arrive early, a waiting area will be provided.

يرجى الدخول من بوابة المرحلة الابتدائية، ثم من الباب الرئيسي للمرحلة الابتدائية حيث سيتم الترحيب بكم واصطحابكم إلى المكان. إذا تم الوصول قبل الموعد سيتم توفير أماكن للإنتظار.

We look forward to you joining us on Wednesday 12th June.


نتطلع للقائكم والانضمام إلينا يوم الأربعاء الموافق 12 يونيو.

Please contact Mr David Farquharson, Head of Primary or Ms Nicky Mackenzie Deputy Head via the school office if you have any questions.

يرجى التواصل مع الأستاذ/ دافيد رئيس قسم المرحلة الابتدائية أو الأستاذة/ نيكولا مكينزي نائب رئيس القسم من خلال مكتب المدرسة إذا كان لديكم أية استفسارات.

Yours sincerely,


Jan Brettingham Ms
Principal

وشكراً،

جان برتنجهام
المديرة